

L



L D Manuel Arant

Cervantes 32-1^o

Higuera

OBISPADO DE
GERONA



EL OBISPO DE GERONA

+

9 de agosto de 1946

L. D. Manuel Arned
Liceo

Muy respetable Sr. y querido amigo: He
recibido varias cartas de V. a las que no he contestado
por falta de tiempo y estar seguro de que V. entenderá
fácilmente mi silencio como respuesta de confidencialidad.

No puedo contestar a cada una de las Sr. Estrella
de un día de las últimas cartas, quedando en mi fiel
reuerdo todas y para hablar otra día en la que

de Mexico.

Para convenientes de V. y mejor para que tengan completa informacion sobre el asunto del Sr. Ferrand. le incluyo copia de la carta que se recibe.

Fuero notes del juicio en que han pasado la casa de Valdebravia, excomulgado realijan el contrato dentro breve plazo. No crea que llegare a la corte del fiscal, pero si nos atenernos al momento actual. Como de resignarnos a pagarle. Supongo que no hay inconveniente en esperar un dia.

Que la parte de la funcion, que allora se sea de eventual beneficio por V. y que el Sr. Ferrand como aler en aquel punto en la boca
+ Sr. Ferrand

OBISPADO

DE

GERONA

(Es copia)

Gerona, 3 de agosto de 1946.

Sr. Don Alejandro Ferrant
Arquitecto Conservador de Monumentos 4ª Zona.
MADRID.

Muy distinguido Señor y amigo: Recibí su atenta carta del día 27 de julio en la que preveo la próxima reintegración de la iglesia parroquial de San Vicente al culto.

No puedo ocultar la satisfacción que ha producido en mi ánimo.

Respecto de la Capilla de Nuestra Señora de los Dolores nada he sabido desde que dicté la norma canónica a seguir, dejando en libertad a la Asociación para reconstruir la Capilla o elegir el lugar que les ofrecía el Sr. Arcipreste. Me dijeron que se habían decidido por lo primero y que habían encomendado a V. el correspondiente proyecto.

Aprovecharé la primera oportunidad para tener el gusto de ver la obra realizada.

Recuerdo que hablamos sobre la iglesia de Vila-bertrán, pero no recibí el proyecto a que V. hace referencia. Lo sucedido fué que en Santa Pastoral Visita recomendé que se limpiara el templo de los escombros que lo afeaban. El celoso Económico con ayuda de algunos señores procuró hacerlo con la mayor perfección, que luego yo admiré y, de acuerdo con él, nombre a los referidos señores para la constitución de un Patronato, que ha actuado, además

de la competencia personal de cada uno de ellos, bajo la dierección de D.Pelayo Martínez, habiendo merecido elogios de cuantos han visitado la Iglesia y la aprobación de V.al afirmar que se ha ejecutado según V.se proponía.

Puede estar seguro de que no hubo espíritu de desatención en el Patronato, ni yo lo hubiera tolerado de advertirlo; hubo sí gran entusiasmo, casi de apóstol, para la restauración del templo.

Ninguna intervención he tenido en la subvención concedida como ignoro si la han cobrado; mi afán ha sido restituir la casa de Dios en su primitiva dignidad y decoro, para lo cual no he perdonado sacrificios de todas clases igual que para otras iglesias.

Vea, pues, en lo ocurrido la buena voluntad de todos los señores del Patronato sin el minimum de desconsideración para V. y asi, elevando la vista a la gloria de Dios y al honor que significa para España la restauración de un templo clasificado entre los Monumentos artísticos de esta querida Diócesis, busquen una solución que sea satisfactoria para todos, como de todo corazón desea su aftmo. s.s. que se complare en reiterarle el testimonio de su distinguida consideración y aprecio y le bendice "in Domino".

+ José; Obispo de Gerona.